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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 11/2021

Aos treze (13) dias do mês de dezembro (12) de dois mil e vinte um (2021), às quinze horas e treze1

minutos (15h13min), através do link https://conferenciaweb.rnp.br/conference/rooms/ifrs-2

wpoa/invite via web conferência, foi realizada a décima primeira sessão ordinária do ano de 20213

do Conselho do Campus, cuja pauta constou no Ofício-Circular 358/2021/CONCAMP/POA/IFRS4

expedido pelo Presidente deste Conselho. Iniciou-se a reunião com a presença do Presidente do5

Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt, da secretária indicada pelo presidente, Iara Elisabeth Schneider6

e dos conselheiros: André Rosa Martins (titular), Andréia Maria Ambrosio de Souza Accordi7

(titular), Cássio Silva Moreira (titular), Cristine Stella Thomas (titular), Iuri Correa Soares (suplente),8

José Maurício Morinico (suplente), Juliana Schmitt de Nonohay (titular), Martha Helena9

Weizenmann (titular), Pablo Alberto Lanzoni (titular), Suzinara da Rosa Feijó (titular). Conselheiros10

ausentes: Jorge Ramos Morinico (titular), Rafael de Borba Costa(titular) e Anderson Natanael de11

Lima Fagundes (suplente), Paulo Roberto Candido Nunes (titular) e Robson Santos Correa12

(suplente). EXPEDIENTE: O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt abriu a sessão. O13

conselheiro André solicitou ingresso em regime de urgência o provimento de vaga de docente14

efetivo na Área de Música, destinada a área de atuação em Música/Percussão, oriunda da15

vacância de ELIANA VAZ HUBER, processo nº 23368.001074/2021-32, por já haver um parecer16

favorável da CPPD e ser a última sessão do ano. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt17

questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo,18

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes dez conselheiros, às 15h38. EM19

VOTAÇÃO PARA INCLUSÃO NA PAUTA:(09 a favor - 00 contra - 01 abstenções) Aprovado para20

ingresso em regime de urgência. Conselheiro Pablo registrou abstenção, por ser o Coordenador da21

Área de Música e Artes e assinante do processo. O Conselheiro Cássio solicitou ingresso em regime22
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de urgência a solicitação para a realização de atividades presenciais para aplicação de prova23

desempenho didático e procedimento de heteroidentificação no Processo Seletivo Simplificado24

para contratação de Professores Substitutos da Área de Administração, Turismo e Economia,25

processo nº 23368.001123/2021-37, esclarecendo que as provas seriam individuais, não26

acarretando em aglomeração de pessoas, e que a comissão teria o receio que no formato online,27

que além da falta de praticidade, houvesse inscritos não necessariamente intuíto de participar. O28

conselheiro Iuri agradeceu o pedido do conselheiro André para a vaga na área da Música e Artes,29

até ser o único curso técnico em instituição pública no região sul, e também saudou a aprovação30

do Plano de Contingência. Lembrou que ainda estávamos em calendário remoto por normativas no31

IFRS, questionando se com a aprovação do Plano de Contingência ou se havia algum movimento no32

IFRS para alterar isso. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt esclareceu que ainda33

estava em vigência a Resolução 15/2020 para manutenção de atividades remotas. Informou que a34

Diretoria de Ensino encaminhou ao Concamp, solicitação de alguns cursos para atividades práticas35

presenciais em dezembro/2021 e janeiro/2022, e que a gestão estaria avaliando como executar o36

retorno presencial gradual dentro da capacidade de salas de aula do campus. A conselheira Juliana37

esclareceu que tendo aprovado o Plano de Contingência, este exige o parecer da Comissão Local38

para Prevenção, Monitoramento e Controle da Covid-19 do Campus Porto Alegre do IFRS (CLPMCC)39

para qualquer atividade presencial, e por isso não teria como aprovar esse item na pauta. O40

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt esclareceu que a CLPMCC não seria deliberativa,41

mas de acompanhamento e prevenção, e que a mesma recomendou que o processo seletivo fosse42

totalmente remoto, como iria acontecer com o processo para seleção de professor visitante.43

Questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo,44

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes dez conselheiros, às 15h42. EM45

VOTAÇÃO PARA INGRESSO NA PAUTA: (03 a favor - 04 contra - 03 abstenções) Indeferido por não46

atingir o percentual regimental para ingresso em regime de urgência. ORDEM DO DIA: O47

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt colocou a pauta da convocação para aprovação:48

Pauta da Convocação 1. Aprovação da ata da seguinte sessão: a) Sessão Ordinária nº 10/2021. 2.49

Homologar Resolução ad referendum: a) Resolução nº 72, que aprova ad referendum a realização50

de atividades presenciais de extensão e pesquisa no Parque Natural Morro do Osso e no Parque51

Estadual de Itapuã pelo servidor Celson Roberto Canto Silva com a participação de estudantes52

bolsistas, nos termos do processo 23368.000985/2021-42. 3. Apreciação dos pareceres das53
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Comissão de Legislação e Normas e Comissão de Assuntos Acadêmicos e Integração Comunitária:54

a) Provimento de vaga de docente efetivo na Área de Letras e Literatura, oriunda da vacância da55

professora Leniza Kautz Menda, processo nº 23368.000497/2021-35; b) Provimento de vaga de56

técnico-administrativo em educação efetivo em Tecnólogo em Processos Gerenciais, oriunda da57

vacância da servidora Carolina Kruse Ramos, processo nº 23368.000979/2021-55. 4. Apreciação58

dos pareceres da Comissão de Legislação e Normas: a) Recurso contra os artigos 1º e 4º da59

Resolução 16/2020/CONCAMP/POA/IFRS, processo nº 23368.000880.2019-11; b) Publicação do60

Edital para eleição de representante externo à Comissão Própria de Avaliação (CPA) do Campus61

Porto Alegre do IFRS, processo nº 23368.000469/2021-18; c) Homologar o resultado final do62

Edital nº 40, processo eleitoral suplementar para escolha de representantes do segmento técnico-63

administrativo em educação do Campus Porto Alegre do IFRS para o Conselho Superior do IFRS64

(CONSUP) e para o Conselho do Campus Porto Alegre do IFRS (CONCAMP), processo nº65

23368.000964/2021-27; d) Recurso solicitando nulidade de deliberação do Conselho do Campus na66

9ª Sessão Ordinária de 2021, processo nº 23368.000990/2021-55. 5. Assuntos Gerais. EM67

VOTAÇÃO: Aprovar a pauta da Convocação Ofício-Circular 358/2021/CONCAMP/POA/IFRS. (10 a68

favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade. Passou-se para o item da pauta: 1.69

Aprovação da ata: a) Sessão Ordinária nº 10/2021, Questionou se haveria alguma correção,70

manifestação ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido71

o quorum, estavam presentes dez conselheiros, às 15h46min. EM VOTAÇÃO: Aprovar a ata da72

Sessão Ordinária nº 10/2021. (09 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade.73

Passou-se para o item de ingresso em regime de urgência: Provimento de vaga de docente efetivo74

na Área de Música, destinada a área de atuação em Música/Percussão, oriunda da vacância de75

ELIANA VAZ HUBER, processo nº 23368.001074/2021-32. O conselheiro André, Presidente da CLN,76

esclareceu que a CPPD indicou a aprovação do provimento da vaga, e por isso, também indica a77

aprovação da solicitação. A conselheira Martha, Presidente da CAAIC, reforçou a importância de78

encaminhar essas vaga, dada a especificidade da mesma, indicando a aprovação. O conselheiro79

Pablo registrou abstenção na discussão e votação pelo motivo anteriormente relatado. O80

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária ou81

se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum,82

estavam presentes dez conselheiros, às 15h53. EM VOTAÇÃO: Aprovar o provimento da vaga de83

docente efetivo na Área de Música/Percussão do quadro permanente ativo do Campus Porto84
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Alegre do IFRS, decorrente da vacância da professora Eliana Vaz Huber, em regime de trabalho de85

dedicação exclusiva. (08 a favor - 00 contra - 02 abstenções) Aprovado por maioria. Passou-se86

para o item da pauta: 2.Homologar Resolução ad referendum: a) Resolução nº 72, que aprova ad87

referendum a realização de atividades presenciais de extensão e pesquisa no Parque Natural88

Morro do Osso e no Parque Estadual de Itapuã pelo servidor Celson Roberto Canto Silva com a89

participação de estudantes bolsistas, nos termos do processo 23368.000985/2021-42. O90

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt esclareceu que expediu ad referendum devido a91

solicitação teria parecer da favorável da CLPMCC e da CLN, porém não em tempo hábil para92

aguardar a data da sessão. O conselheiro André, relator da CLN, que tendo a solicitação toda a93

documentação necessária, a atividade ocorrer fora do ambiente do Campus Porto Alegre, e94

comprovante vacinal dos participantes, indicou voto favorável. O Presidente do Conselho, Fabrício95

Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos.96

Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes dez conselheiros,97

às 15h58. EM VOTAÇÃO: Homologar Resolução ad referendum nº 72/2021/Concamp/POA/IFRS.98

(09 a favor - 00 contra - 01 abstenções) Aprovado por maioria. Passou-se para o item da pauta: 3.99

Apreciação dos pareceres das Comissão de Legislação e Normas e Comissão de Assuntos100

Acadêmicos e Integração Comunitária: a) Provimento de vaga de docente efetivo na Área de101

Letras e Literatura, oriunda da vacância da professora Leniza Kautz Menda, processo nº102

23368.000497/2021-35. O conselheiro Iuri, relator da CLN, esclareceu a alta demanda de103

atividades para professor da área de Letras e Literaturas para vários cursos, indicou parecer104

favorável. O conselheiro Pablo, relator da CAAIC, concordando com o destacado pela CLN, também105

indicou aprovação. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria106

alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação.107

Conferido o quorum, estavam presentes dez conselheiros, às 15h58. EM VOTAÇÃO: Aprovar o108

provimento de vaga de docente efetivo na Área de Letras e Literatura, oriunda da vacância da109

professora Leniza Kautz Menda. (10 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por110

unanimidade. Passou-se para o item da pauta: 3.b) Provimento de vaga de técnico-administrativo111

em educação efetivo em Tecnólogo em Processos Gerenciais, oriunda da vacância da servidora112

Carolina Kruse Ramos, processo nº 23368.000979/2021-55. O conselheiro André, relator da CLN,113

esclareceu haver parecer favorável da CIS, e com isso, a CLN, indica aprovação da solicitação. O114

conselheiro Pablo, relator da CAAIC, endossou a solicitação, indicando parecer favorável. O115
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Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária ou116

se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum,117

estavam presentes dez conselheiros, às 16h08. EM VOTAÇÃO: Aprovar o provimento de vaga de118

técnico-administrativo em educação efetivo em Tecnólogo em Processos Gerenciais, oriunda da119

vacância da servidora Carolina Kruse Ramos. (10 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado120

por unanimidade. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt esclareceu que pela IN121

02/2021/IFRS, o processo passaria pela Comissão de Dimensionamento para posteriormente ser122

encaminhado à Reitoria. Passou-se para o item da pauta: 4. Apreciação dos pareceres da123

Comissão de Legislação e Normas: a) Recurso contra os artigos 1º e 4º da Resolução124

16/2020/CONCAMP/POA/IFRS, processo nº 23368.000880.2019-11. O conselheiro André,125

relator da CLN, esclareceu que na decisão havia sido extrapolado o objeto do processo, e a redação126

da resolução estaria fazendo referência ao parecer da CLN, ferindo a boa norma de redação oficial,127

assim, a CLN indica o acolhimento do recurso, devendo serem suprimidos os artigos 1º, 3º e 4º os128

quais mencionam o parecer da CLN. A conselheira Juliana, esclareceu não ter participado do129

parecer da CLN, e por isso iria abster-se. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt130

questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo,131

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes dez conselheiros, às 16h19min.132

EM VOTAÇÃO: Aprovar o recurso contra artigos da Resolução 16/2020/CONCAMP/POA/IFRS,133

suprimindo os artigos 1º, 3º e 4º da mesma. (06 a favor - 00 contra - 04 abstenções) Aprovado134

por maioria. Passou-se para o item da pauta: 4.b) Publicação do Edital para eleição de135

representante externo à Comissão Própria de Avaliação (CPA) do Campus Porto Alegre do IFRS,136

processo nº 23368.000469/2021-18. O conselheiro Iuri, esclareceu que o processo foi oriundo da137

Direção-geral, e que os documentos e o edital foram analisados sob o ponto de vista das138

normativas, indicando a aprovação e publicação do edital conforme apresentado na minuta. O139

Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária ou140

se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum,141

estavam presentes dez conselheiros, às 16h23min. EM VOTAÇÃO: Aprovar a publicação do Edital142

para eleição de representante externo à Comissão Própria de Avaliação (CPA) do Campus Porto143

Alegre do IFRS. (10 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade. Passou-se144

para o item da pauta: 4.c) Homologar o resultado final do Edital nº 40, processo eleitoral145

suplementar para escolha de representantes do segmento técnico-administrativo em educação146
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do Campus Porto Alegre do IFRS para o Conselho Superior do IFRS (CONSUP) e para o Conselho147

do Campus Porto Alegre do IFRS (CONCAMP), processo nº 23368.000964/2021-27. A conselheira148

Suzinara, relatora da CLN, esclareceu que o processo enviado pela Comissão Eleitoral Permanente,149

não havendo inscrição no Edital 40/2021, sendo e o mesmo foi encerrado e recomenda a aplicação150

do §6º do art 6º do Regimento dos Campi do IFRS: “No caso de haver menos candidatos do que151

vagas, o(a) Presidente do Conselho do Campus convocará assembleia do segmento para escolha152

dos membros às vagas faltantes¨. E, com base no exposto, a CLN indica a aprovação para153

realização de assembleia para preenchimento das vagas remanescentes do Edital nº 40/2021. O154

conselheiro André, recomendou que todos os TAEs deveriam constar na listagem em caso de155

sorteio. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa156

contrária ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o157

quorum, estavam presentes dez conselheiros, às 16h35min. EM VOTAÇÃO: Homologar o resultado158

final do Edital nº 40, processo eleitoral suplementar para escolha de representantes do segmento159

técnico-administrativo em educação do Campus Porto Alegre do IFRS para o Conselho Superior do160

IFRS (CONSUP) e para o Conselho do Campus Porto Alegre do IFRS (CONCAMP), e indicar161

assembleia para preenchimento das vagas remanescentes. (10 a favor - 00 contra - 00 abstenções)162

Aprovado por unanimidade. Passou-se para o item da pauta: 4.d) Recurso solicitando nulidade de163

deliberação do Conselho do Campus na 9ª Sessão Ordinária de 2021, processo nº164

23368.000990/2021-55. O conselheiro André, relato da CLN, esclareceu sobre o pedido de165

nulidade por parte da DDI, e o voto da CLN indicou que por tratar-se de deliberação em plenária do166

Concamp, caberia a CLN avaliar unicamente a legalidade da mesma, considerando que o processo167

reveste-se de legalidade, encaminhou a apreciação pela plenária para ser avaliado o seu mérito.168

Questionou se o objeto da moção, ou seja, o afastamento da servidora Maristela de Godoy,169

haveria sido totalmente resolvido. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt esclareceu170

que no processo do afastamento da servidora Maristela, havia uma condicional de contratação de171

intérprete de libras no documento da equipe de trabalho, para liberação da mesma, considerando172

a importância do atendimento aos alunos e a uma docente. Porém, a possibilidade de contratação173

de temporários foi proibida pelo governo posteriormente. A gestão procedeu a solicitação de174

contratação por parte da Reitoria, e foi informado a servidora, que assim que a contratação fosse175

liberada, seu afastamento seria encaminhado, o que ocorreu por volta de dois dias após a decisão176

da moção do Concamp. A conselheira Suzinara, esclareceu que defendeu a solicitação da servidora177
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Maristela, não tendo atendado a condicional estabelecida. E, acreditava que a moção teria dado o178

“start” de discussão do Conselho , bem como auxiliado no afastamento da servidora, indicando o179

indeferimento do pedido de anulação da moção. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa180

Affeldt, esclareceu por questão de ordem, que não estaria avaliando o mérito da moção, porém, a181

questão seria o mérito da ação da moção, pois a moção seria para casos de interesse coletivo, e182

não para um interesse individual, como foi no caso apreciado, indicando o acolhimento do recurso.183

O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se haveria alguma defesa contrária184

ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum,185

estavam presentes nove conselheiros, às 16h53min. EM VOTAÇÃO: Aprovar o recurso solicitando186

nulidade de deliberação do Conselho do Campus na 9ª Sessão Ordinária de 2021. Conselheira187

Andréia sem conexão. (05 a favor - 01 contra - 03 abstenções) Aprovado por maioria. Passou-se188

para o item da pauta: 5. Assuntos Gerais. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt189

informou que as obras do 9º e 10º andar estariam em fase de conclusão, e que o PPCI estaria190

aprovado. Para a obtenção do alvará, foi assinado um contrato com a Prefeitura Municipal para a191

construção da escada externa, estando aguardando a liberação, sendo o último item a ser192

cumprido. Agradeceu as discussões e participação dos conselheiros na sessão anterior, sobre o193

Plano de Contingência. A conselheira Juliana informou que teria ouvido de alguns colegas,194

sentirem falta de maiores informações sobre as atividades do Conselho. Sugeriu que nas semanas195

em que houverem sessões, incluir as deliberações no Boletim Semanal do Campus,e agradeceu ao196

trabalho da secretária, Iara. O conselheiro André registrou o agradecimento a todos no Concamp,197

conselheiros, secretária, presidente, e aos que assistem a sessão pelo YouTube, e questionou se198

haveria previsão de alguma sessão extraordinária para janeiro/2022. O Presidente do Conselho,199

Fabrício Sobrosa Affeldt esclareceu que no momento não teria parecer para incluir em pauta.200

Informou sobre os avanços nas obras de adequação da infraestrutura, aberturas das janelas na201

Panificação e no mini auditório próximo ao Espaço Prelúdio, e que com a possível liberação da202

Torre Sul, teria-se ampliação de salas e laboratórios. Contratação de desintetização dos espaço, e203

licitação para serviços de limpeza. Agradeceu pelo trabalho dos conselheiros durante todo o ano e204

à secretária Iara. Nada mais a ser tratado, declarou encerrada a sessão. E, para constar, eu, Iara205

Elisabeth Schneider, Secretária do Conselho de Campus, lavrei a presente ata, que, após lida e206

aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Os documentos pertinentes à sessão,207

encontram-se na página do Campus Porto Alegre, em Conselho do Campus208
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(https://www.poa.ifrs.edu.br/index.php/conselho-de-campus), e o teor completo da plenária209

encontra-se em gravação de vídeo à disposição no canal do YouTube: Secretaria do CONCAMP210

IFRS-POA. Porto Alegre, treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte um.211

Fabrício Sobrosa Affeldt, _________________________________________________________

(Presidente)

Iara Elisabeth Schneider _________________________________________________________

(Secretária)

Andre Rosa Martins (titular) _____ ________________________________________________

Andréia Maria Ambrosio de Souza Accordi (titular) ___________________________________

Cássio Silva Moreira (titular) _____________________________________________________

Cristine Stella Thomas (titular) ____________________________________________________

Iuri Correa Soares (suplente) _____________________________________________________

José Maurício Morinico (suplente) _________________________________________________

Juliana Schmitt de Nonohay (titular) ______________________________________________

Pablo Alberto Lanzoni (titular) ___________________________________________________

Suzinara da Rosa Feijó (titular) ___________________________________________________

* A via original encontra-se arquivada na Secretaria do CONCAMP.

Ata aprovada na 1ª Sessão Ordinária de 14 de março de 2022.


